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MINUTA DA ATA DA SEXAGÉSIMA NONA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE ALTO RIO DOCE/MG — LEGISLATURA 2021/2024 

Aos 19 de outubro de 2023 às 17:00h, realizou-se na sede da Câmara Municipal 

de Alto Rio Doce, a Sexagésima Nona Reunião Plenária, presidida pelo Vereador Marco 

Antônio Pereira. Constatando a presença de todos os vereadores, após chamada 

nominal, deu-se início à Reunião Plenária. Iniciando a pauta com o 1º Expediente: 

Apresentação da Prestação de Contas do 1º Semestre de 2023 da Câmara Municipal de 

Alto Rio Doce, realizada pelo coordenador Sr. Erivelto Ferreira. Ato contínuo, no 2º 

Expediente, o contador da Prefeitura, Sr. Francisco Marcelo realizou a apresentação das 

Metas Fiscais do Executivo Municipal, referente ao 2º quadrimestre do exercício de 

2023. Já no 3º expediente, foi lida a retificação da Ata da Sexagésima Sétima reunião 

ordinária da Câmara Municipal, solicitada pelo vereador Anselmo Barbosa. Logo após, a 

retificação da Ata foi submetida à votação e aprovada por unanimidade. Ato seguinte, 

dentro do 4º Expediente foi feita a leitura da Ata da Sexagésima Oitava Reunião 

Ordinária da Câmara Municipal. Logo após, a ata foi submetida à votação e aprovada 

por todos. Ato seguinte, dentro do 5º Expediente foi lido e apresentado o Projeto de Lei 

nº 27/2023, que “cria a Secretaria Municipal de Licitações, Compras e Contratos, a 

Diretoria de Licitações e Compras; altera o Organograma Matricial da Reforma 

Administrativa e os Anexo 1, Anexo 4, Anexo 7, Anexo 10 e Anexo 11, da Lei 865/2021, 

de 29 de dezembro de 2021, quanto à estrutura organizacional básica da Prefeitura 

Municipal de Alto Rio Doce e dá outras providências”. No 6º Expediente, foi lido e 

apresentado o Projeto de Lei nº 30/2023, que institui complementação salarial 

resultante da diferença remuneratória do piso salarial nacional da Enfermagem. No 7º 

Expediente foi lido e apresentado o Anteprojeto de Lei nº 05/2023, que dispõe sobre a 

alteração salarial dos Conselheiros Tutelares do Município de Alto Rio Doce, de autoria 

dos vereadores Anselmo Barbosa, Dárcio Valério, Éder Ângelo, José Geraldo, Marco 

Antônio O vereador Éder comentou sobre o Anteprojeto. Em seguida, o Anteprojeto foi 

submetido à votação e aprovado por unanimidade. Dando início às Ordens do Dia, na 1º 

Ordem do Dia, foi submetido à votação, o Projeto de Lei nº 20/2023, que dispõe sobre 

a criação de requisitos para a denominação legal de logradouros públicos do Município 

de Alto Rio Doce, tendo sido aprovado por unanimidade. Na 22 Ordem do Dia, foi 
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submetido à votação o Projeto de Lei nº 22/2023, que dispõe sobre a denominação a 

ser dada à ponte localizada na região da Usina, zona rural do Município de Alto Rio Doce. 

O projeto foi aprovado por unanimidade. Na sequência, dentro da 3º Ordem do Dia, foi 

submetido à votação o Projeto de Lei nº 23/2023 que modifica a estrutura orgânica da 

Câmara Municipal de Alto Rio Doce, que foi aprovado pela maioria dos vereadores, 

tendo votado CONTRA o Projeto os vereadores Lucas, Gilzélio e Valdomiro e A FAVOR, 

os vereadores Anselmo, Dárcio, Éder e José Geraldo e uma ABSTENÇÃO do vereador 

José Alfredo. O Presidente da Câmara comentou a respeito do Projeto de Lei nº 23/2023. 

Na 4º Ordem do Dia, foi submetido à votação o Projeto de Decreto Legislativo nº 

07/2023 que susta os efeitos do Decreto Municipal nº 2884/2023. Na oportunidade, o 

vereador Dárcio Valério requereu vistas do processo. Logo após o pedido foi submetido 

à votação nominal pelo Plenário e aprovado por unanimidade. Na sequência, foram 

apresentadas, dentro da 52, 62, 723, 8º e 9º Ordens do Dia foram apresentadas as 

Indicações nº 85/2023, 86/2023, 87/2023, 88/2023 e 89/2023. Os vereadores Dárcio, 

Éder e Marco Antônio, comentaram as indicações. Na sequência, os vereadores Dárcio, 

Éder, Anselmo e Marco Antônio fizeram uso da palavra nas considerações finais. Nada 

mais havendo a tratar, o Presidente encerrou a Sessão e determinou que se lavrasse a 

presente ata que, após lida e aprovada, será assinada por todos os vereadores 

presentes. 
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